回は山形や千葉など東日本を周り、 いただいた地域に訪問しています。 ブに来てほしい地域を募集し、 17日~9月30日の14日間にわたり 業企画「ラウンドトリップ」の第三 **丽町に東京や京都など各地から人が** しました。本企画ではラウンドト ラウンドトリップ2016秋」を9月 人と文化の交流の要所であった南越 町内ほか各地を巡る流動創生事 000キロ以上に及び 申込み 実施 ij

行程・訪問先と事業

県域

Rを行うことができました。

を超えて広く町の取り組みについてP 外の新聞4社より取材して頂き、

く一部となりますが紹介します。

今号では訪問各地での活動内容をご



「街道浪漫 今庄宿」にて各地から集まった搭乗者の 方々とともに1日限定店舗を出店!出店会場として 今後の利活用が検討されている齋藤三郎家を使うこ とで齋藤家利活用に向けたPRにもつながりました。



搭乗者については東京や京都、

すでに滞在地域で活動を始められた方

ラウンドトリップの目的のひ

中には滞在地域との縁を活かし

ための縁づくりも進めることができま とつでもある居住地域以外で活動する

本企画に関連して福井県内

のご応募も頂きまし など町外の方のほか、

た。

また、

搭乗者

今回は町内の方

移住者の方が空き家を学生が集まる施設や音楽スタ ジオとして改修しており、家の床剥がしや床張りなど の改修作業をお手伝いしました。



元地域おこし協力隊が行う着ぐるみを使った地域振 興「桃色ウサヒ」。そのウサヒに役場前でお迎え頂き、 朝日町役場をご案内頂いたほか、開設予定の宿泊施設 の竹藪整備を行いました。



2,000キロを走破し南越前町に到着。各滞在先から感 謝されることが多く、搭乗者も達成感を感じる旅とな りました。また、搭乗者や滞在地の方々が本企画につい てインターネットで多くの情報発信をされ、南越前町 や流動創生事業の広いPRにつながりました。





名古屋での滞在拠点は、住宅街の一軒家をイベントな どを開催できるコミュニティスペースとして家を開 いており、滞在中は家壁のペンキ塗りをしました。



今年で19年目を迎える「我孫子国際野外美術展」の展 示会場整備を国内外、市内外のアーティストの方やボ ランティアの方などと一緒に行いました。



白川村地域おこし協力隊の方が自身の事業として空 き家を移住体験施設として改装中。観光でいらしてい た外国の方などと一緒に改装作業をお手伝いしまし



鎌倉の古民家を使ったコミュニティスペースに滞在。 庭師の方と一緒に作庭作業をしたり、古民家の掃除を 行いました。また、南越前町から持っていった「へし こ」を食べて頂きました。

さらに活動の様子について詳しく知りたい方は、 流動創生 Facebook ページをご覧ください。

https://www.facebook.com/ryudousousei/

流動創生

■問合せ 観光まちづくり課 ☎ 47-8013

ラウンドトリップとは

南越前町が行う流動創生事業の PR および、流動創生の考え方 に賛同する人や地方に興味を持つ全国からの参加者がワゴン車 に乗り込み各地を巡回し、地域の方々と共同作業するなどして、 参加者それぞれに適した地域と、その関わり方を探るものです。